



あいち喫茶飲食ニュース

愛知県喫茶飲食生活衛生同業組合

【発行責任者】舟橋左門(年6回発行)



〒460-0008 愛知県名古屋市中区栄四丁目14番21号 TEL:052-241-3251 / FAX:052-241-6797
http://www.coffeemate.jp mail: coffeemate@ceres.ocn.ne.jp

CONTENTS

新年のご挨拶	1~4	経営講習会	7
表彰	5	令和6年度講習会	7
第67回全喫飲連 チャレンジ県ふくしまフラスティいわき大会	6	編集室だより	8



新春を迎えて

愛知県知事
大村 秀章

昨年、3月に「ジブリパーク」がフルオープンし、10月には国内最大のスタートアップ支援拠点「STATION Ai」が誕生しました。

世界が注目するこの2つの施設を起点に、世界中から、たくさんの人や最先端の技術・サービスを呼び込み、愛知をさらに元気にしてまいります。

そして、今年7月には、いよいよ、アジア最大級・世界最先端のスマートアリーナ「IGアリーナ」がオープンします。スポーツ・エンターテインメントの拠点として、「ジブリパーク」や「STATION Ai」との相乗効果を生み出し、世界と大交流する愛知を創り上げてまいります。

また、愛知万博20周年の今年は、3月25日に「愛・地球博20祭」が開幕します。「ジブリパーク」とも連携しながら大いに盛り上げてまいります。

今後も、2026年の「愛知・名古屋アジア・アジアパラ競技大会」、2028年の「技能五輪国際大会」など、愛知・日本を元気にするプロジェクトが続きます。

これらのプロジェクトを着実に進め、ここ愛知から、日本の成長を牽引してまいります。

また、喫緊の課題である人口減少・少子化対策を始め、社会インフラ整備、農林水産業の振興、教育、女性の活躍、医療・福祉、感染症対策、環境、雇用、多文化共生、防災・交通安全、東三河地域の振興など、県民の皆様の生活と社会福祉の向上、次代の愛知を担う「人づくり」にも全力を注いでまいります。

引き続き、すべての人が輝き、未来へ輝く「進化する愛知」の実現に向け、全力で取り組んでまいりますので、一層のご理解とご支援をお願い申し上げます。

2025年元旦



新春を迎えて

理事長
舟橋 左門

新年あけましておめでとうございます。皆さまお揃いで穏やかな新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。

平素は組合運営にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は諸物価の値上の連続で、特に珈琲豆の値上げが私ども業界に多大なる影響を及ぼしました。又2050年問題として報道されておりますが地球の温暖化で気候変動、病害虫の増加、水不足で生産が減少する恐れがあり、特に珈琲豆の主要生産地である中南米諸国は気候変動の影響を強く受けると言われております。

喫茶店は美味しい珈琲と寛ぎの空間を提供し、それを生業としており深刻な問題で先々の不安が頭をよぎります。珈琲は世界中で愛されている飲み物で多くの人々にとって欠かせない飲み物かと思っております。

組合員は減少しておりますが、まだまだ皆さん頑張ってお仕事をしております。何か活性化をと思い一昨年からはじめた「10月1日珈琲の日」イベントは愛知県下で順次実施をしてみたいと思っております。

令和6年度は東区と一宮市、今年はどこかの地区で実施をして頂きたいと思っております、ご希望支部は是非申し出てください。何もしないと衰退の一途をたどる気がし危機感を持っております。是非ご検討下さい。

2025年巳年は「乙巳(きのとみ)」で「発展と再生を意味し努力が実を結び勢いのある年」とあります。少しでもあやかり安定して商いが出来る事を願って組合員様のご健勝と更なる商売繁盛、そしてより良い年であります様心から祈念申し上げます。本年も変わらぬご理解を賜ります様 宜しくお願い申し上げます。

2025年元旦

私たち UCC コーヒープロフェッショナル株式会社は、UCC グループの業務用サービス事業の中核を担い永年培ってきたコーヒーに関する専門知識や技術、ノウハウなどをDNAとして持つ業務用食品卸企業です。お問い合わせ等、何なりとお気軽にご連絡ください。

UCCコーヒープロフェッショナル株式会社

中部営業本部
名古屋市中村区菅田1-1506
TEL 052-805-0115



「V-est(ヴェスト)」をはじめとする、主なレギュラーコーヒー製品

お店でのBGMの著作権手続きはお済みですか？

下記の支部までお気軽にお問合せください

BGM 年額 6,000円

(店舗面積500㎡まで) ※別途消費税相当額が加算されます



日本音楽著作権協会 中部支部

〒450-0003 名古屋市中村区名駅南1-24-30 名古屋三井ビル本館13F
Tel.052-583-7590 Fax.052-583-7594

新年を迎えて



名古屋市長
広沢 一郎

明けましておめでとうございます。市民の皆様には健やかに新春をお迎えになられたことと、心よりお慶び申し上げます。

昨年 11 月 24 日の名古屋市長選挙におきまして、市民の皆様から多くのご支援を賜り、新たに市政を担わせていただくことになりました。瞬く間に 1 か月余りが経過しましたが、この度新年を迎え、全力で市政運営に取り組んでまいりる決意を新たにしたところでございます。私はこれからの 4 年間で様々な施策に取り組み、名古屋を豊かで楽しい街にしていきたいと考えておりますので、皆様のご支援とご協力をお願い申し上げます。

さて、今年は愛知・名古屋で開催されるアジア・アジアパラ競技大会を翌年に控えた重要な 1 年でございます。愛知県や大会組織委員会と力を合わせて、開催に向けた準備を着実に進めるとともに、様々なイベントなどを通じて機運醸成にも全力で取り組んでまいります。この大会を一過性のスポーツイベントに終わらせるのではなく、大会の開催効果をスポーツの振興や交流人口の拡大、国際交流の促進、共生社会の実現、国際競争力の強化といった様々な分野に活かし、本市をあらゆる面でバージョンアップし、市民の豊かな生活の実現につなげてまいります。また、その先にはリニア中央新幹線の開業も控えております。本市を中心としたこの圏域が国際的な交流の表舞台に立つ、この絶好の機会を捉え、名古屋大都市圏の中核として圏域全体の発展をけん引するよう尽力してまいります。

昨年は、わが国において自然災害が相次ぎ、大きな被害に見舞われました。とりわけ能登半島においては、地震や大雨被害が立て続けに発生し、多くの人的・住家被害が発生し、自然の脅威を感じずにはいられない 1 年となりました。本市としましては、引き続きハード・ソフト両面の対策を進めるとともに、本市職員の災害対応力の強化はもとより、市民の皆様に対して、災害を「自分ごと」として捉えていただくための取り組みを行ってまいります。

最後に、本市は、大規模災害への備えや急速に進む少子高齢化への対応、また子育て支援や教育、高齢者福祉の充実に加えて地域経済の活性化など、取り組むべき課題や施策が多くございます。私はそれらの一つひとつ丁寧に解決し、市民の皆様一人ひとりが安心して、楽しく豊かな生活を送ることができるよう取り組んでまいります。そして名古屋を、住む人にとって「あたたかく」、訪れる人にとって「きて楽しい」「いて楽しい」と感じられる街へと育てていけるよう邁進してまいります。

令和 7 年元旦

新年のごあいさつ



愛知県喫茶飲食
生活衛生同業組合 顧問
丹羽 ひでき

新年明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は格別のご厚情を賜わり、深く感謝申し上げます。

私事で大変恐縮ではございますが、先の衆議院議員総選挙において 7 回目となる当選を果たすことができました。皆様からのご厚情に厚く御礼申し上げますとともに、信頼と期待にお応えできます様邁進して参ります。

さて、昨年は全国的な賃金の上昇率や、日経平均の最高値など、国内の経済状況を示す数値では一定の成果が見られた一方で、緊迫する国際情勢や、円安の影響による物価の高騰により、足元の経済では厳しさが増していることと認識をいたしております。

責任ある政権与党の一員として、国民の皆様へ寄り添う政策を現実的に進めるべく、これから力を尽くして参ります。そのためにも引き続き、喫茶飲食業界の皆様からのご指導・ご鞭撻をいただきますよう、お願いを申し上げます。

結びに、愛知県喫茶飲食生活衛生同業組合の一層のご繁栄と、本年が幸多き一年となりますことをお祈りし年頭のご挨拶とさせていただきます。

令和 7 年元旦

年頭のご挨拶



愛知県喫茶飲食
生活衛生同業組合 顧問
愛知県議会議員
寺西 むつみ

新年あけましておめでとうございます。

長引く物価の高騰、エネルギー、原材料、人件費の値上げ等、貴組合の皆様におかれましては、まさに想像を絶する大変厳しい社会・経済の状況下、日々果敢に立ち向かっておられますこと、組合員の皆様のお姿に只々頭が下がります。すべての組合員の皆様に感謝と激励を申し上げます。

さて今年、令和七年は愛知県におきましては、県政 150 年の歴史の節目を記念して 2022 年に開園した『ジブリパーク』のフルオープンが好調を維持している事と同時に、昨秋 11 月に名古屋市内にオープンしたフランスの「ステーション F」など世界各国の中核施設と連携する我が国屈指のスタートアップ拠点『ステーション A i』に起業家が愛知を目指して世界各国から続々と乗り込んでいます。そして今年の初夏にはいよいよ、新しい愛知県体育館『I Gアリーナ』がオープン、更に 2026 年には「第 20 回アジア・アジアパラ競技大会」の開催、2027 年以降には「中部国際空港 2 本目滑走路の建設」「リニア中央新幹線」開業へと、未来へ向けて本県のチャレンジはまだまだ続きます。

地域経済の再生こそ、未来へ躍進する愛知県を支える原動力。あいちの喫茶店文化の発展・景気回復の為にも微力を尽くして参ります。貴組合におかれましては、なお一層の経営努力と創意工夫が求められる一年を迎えることとなりますが、引き続き「地域活性化」、「地域振興」により一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

本年が貴組合の皆様にとって、今年こそ、より明るい一年になりますことをご祈念申し上げ、ご挨拶と致します。

令和 7 年元旦

新年ご挨拶



愛知県喫茶飲食生活衛生同業組合 顧問
愛知県議会議員
辻 秀樹

新年あけましておめでとうございます。昨年引き続き組合顧問として、もとより微力ではありますが、あいち喫茶飲食の振興と組合員皆さまの発展のために尽力してまいりますので、本年も引き続きご指導ご鞭撻たまわりますようお願い申し上げます。

さて、昨年は、「アフターコロナ社会」において、社会経済活動も本来の姿を取り戻しました。本県では、日本最大のスタートアップ支援拠点「STATION Ai」が、昨年10月31日にグランドオープンするなど、「あいちの魅力」がますます高まるものと期待されます。一方、急激な物価高騰の影響により県民生活は依然として厳しさを増しており、県民の暮らしは不安を抱えたまま本年を迎えることとなりました。県民の地域生活に密着する喫茶店では、食料品等価格高騰をそのまま価格転嫁することが極めて困難な実情であり、今後の安定的な経営が危惧されます。各地域の喫茶店では、地域住民にやすらぎと交流のひとつを提供する「地域サロン」としての社会的役割を担うものと考えており、こうした喫茶文化は「あいちの魅力」そのものであり、喫茶文化を守ることは「県民生活を守ること」そのものであります。国は新たな総合経済対策を策定し、本県においてもこれに呼応した物価高対策や

県民所得向上等に向けた経済対策を講じていかなければならないと考えておりますので、本年におきましても本県施策の推進にご理解とご協力をたまわりますようお願いいたします。

末筆とはなりますが、本年が組合員皆さまにとりまして、ますますご健勝で商売繁盛の飛躍の一年となりますことをご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。 令和7年元旦

新年を迎えて



愛知県健康福祉部 保健医療局長
長谷川 勢子

あけましておめでとうございます。

皆様方には健やかに新春をお迎えのことと、謹んでお慶び申し上げます。

また、愛知県の保健医療行政の推進につきまして、日頃から格別の御理解と御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

私たちが安心して安全な食事を楽しみ、清潔で快適な生活を送ることができますのも、飲食店・喫茶店営業を始め、理・美容業、興行業、ホテル旅館業、クリーニング業など生活衛生関係営業の各分野において、日頃から厳格な衛生管理に取り組み、質の高いサービスを提供して下さっている皆様方の日々の御尽力のおかげであり、深く感謝申し上げます。

昨年は、元日の能登半島地震や豪雨などの自然災害の発生、記録的な猛暑など、日本全体が自然の脅威にさらされた1年でした。また、物価高騰や人手不足等、私たちの日常生活にも大きな影響があった年でもありました。加えて、訪日外国人観光客の大幅な増加による

宿泊・飲食需要の回復など、明るい状況がありました反面、オーバーツーリズムなどの弊害も目立ったことが記憶されるところで。

今年は、景気の回復感が徐々に強まり、個人消費も緩やかに増加することが見込まれておりますが、厳しい経営環境の中で、県民の日常生活に極めて密接な生活衛生関係営業を営む皆様方におかれましては、日夜、県民生活の向上と業界の発展に御努力いただいております。引き続き安心できる日常生活と着実な社会経済活動に向けて、御協力をお願いいたします。

また、各生活衛生同業組合におかれましては、常日頃からも衛生水準の確保のために、自主点検活動の推進や後継者・若手人材の育成、各種研修・講習会の開催、地域行事への積極的な参加など、公衆衛生の向上及び業界の振興・発展に向け、組合員の皆様方が一致団結して様々な課題解決への取り組みをされています。

県といたしましても、皆様の御協力をいただきながら、地域における公衆衛生のより一層の向上に努めてまいりたいと考えております。本年も引き続き、お力添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びにあたり、皆様方の益々の御発展と御多幸を祈念いたしまして新年の御挨拶といたします。 令和7年元旦

新年のご挨拶



愛知県生活衛生同業組合連合会会長
神野 公秀

会員の皆様 新年あけましておめでとうございます。

皆様にはご家族ともども、穏やかで、健やかな新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

平素は、私ども生活衛生同業組合連合会の業務運営につきまして、格別のご高配を賜り心から厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルスによる行動制限が解除され、パリオリンピックが有観客開催となり訪日外国人も増加して、少しずつ日常が戻ってきました。

喫茶組合様におかれましては有意義な一年であったと拝察いたします。生活衛生関係営業対策事業として、南海トラフ地震を想定した「避難所マップ」「啓発ポスター」等を作成・配布されたり、コーヒー普及活動の一環として「十月一日珈琲の日イベント」を名古屋・栄と一宮で行われたりと、地域社会と業界の未来を見据えた活動に感服いたしております。

さて、今年は巳年。六十年周期の干支の組み合わせでは四十二番目、努力を重ね物事を安定させ成長と結実の時期となる「乙巳(きのとみ)」です。原材料や人件費の高騰による物価高、円安によるリスク等、懸念材料が多く先行きは不透明ですが、健康に留意し、地道な努力を怠らず日々精進して、生活衛生団体が一丸となってこの苦境を乗り越えていきましょう。

愛知県生活衛生同業組合連合会は、組合や組合員の皆様方と連携をはかり、業界振興のための諸事業を積極的に推進して参る所存でございます。今後とも一層のご支援をよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、皆様方の益々のご健勝とお店のご繁栄を心からご祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。 令和7年元旦

新年のご挨拶



(公財)愛知県生活衛生
営業指導センター理事長
渡邊 幸一

新年あけましておめでとうございます。

令和 7 年の新春を迎え、愛知県喫茶飲食生活衛生同業組合の皆様方におかれましては、輝かしい新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

旧年中は、当指導センター事業の推進につきまして、格別のご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は元旦に最大震度 7 の能登半島地震が発生し、夏秋通して異常気象による集中豪雨、長期にわたり酷暑が続くなど自然の脅威に翻弄された 1 年でありました。

地域住民の日常生活を支える生活衛生関係営業(生衛業)におきましては、この異常気象の影響に加えて年々深刻度が増す物価高騰や慢性化した人手不足・人材不足等コロナ禍からの業績回復の半ばに苦しい経営を余儀なくされております。

特に、皆さまの喫茶飲食業界におかれましては、昨年秋以降、天候不順による生産国の不作や円安によるコーヒー豆の高騰が大きく営業に影響しているとのことで大変心が痛む次第でございます。

このような中であって、この苦境を打開すべく、舟橋理事長のリーダーシップのもと、「10月1日珈琲の日」イベントを始め各種組合事業を展開され、コーヒーの消費拡大を図るとともに、地域住民の憩いの場、集いの場としての喫茶店の魅力発信にご尽力されておられますことに心から敬意を表します。

当指導センターにおきましては、諸事業を通じて不安を持つ事業者の皆様方に寄り添うきめ細かなサポートを行うとともにデジタル化への対応など経営改善・基盤強化の取組みも進めて参ります。

今年は、「巳年」です。巳(蛇)は脱皮をすることのイメージから「復興と再生」の年でありますので、生衛業界におきましても限らない成長の年でありますようお願い申し上げます。

最後に愛知県喫茶飲食生活衛生同業組合の益々のご発展と組合員の皆様方のご健勝とご多幸を祈念申し上げます。新年のご挨拶といたします。

令和 7 年元旦

新年のご挨拶



日本政策金融公庫
名古屋支店
国民生活事業統轄
堀 正明

令和 7 年の新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年を顧みますと、インバウンド需要の増加や個人消費の持ち直しなど、緩やかな景気の回復基調が続く一方で、物価高騰や人手不足がより一層顕著となりました。生活衛生関係営業を営む皆様方におかれましては、適正価格の実現やデジタル化の推進といった多くの課題に向き合われた 1 年だったことと存じます。

そのような状況下においても、創意工夫を凝らして課題解決を図り、地域経済や地域コミュニティの核として、真摯にご商売に取り組みられてきた皆様方に、心から敬意を表します。

新たな年は、景気回復の動きが全国各地、そして各階層へ広く浸透することを願うとともに、これまでの皆様方の取組みが実を結び、飛躍の年となりますことをご期待申し上げます。

私ども日本政策金融公庫におきましては、事業者の皆様からのご融資、条件変更などのご相談に対し、引き続き、きめ細やかに対応していくことはもちろんのこと、様々な機会において組合の案内を行い、組合の活性化にも積極的に協力してまいります。

また、後継者不在のお店を創業者や事業拡大を図る企業と引き合わせる『事業承継マッチング支援』や、各分野の専門家を講師に招いた『課題解決セミナー』の開催など、経営に役立つ情報提供等にもより一層力を入れてまいりますので、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様方にとって実り多く、そして何より商売繁盛の 1 年となりますことを祈念いたしまして、私からの年頭のご挨拶とさせていただきます。

令和 7 年元旦

新春ご挨拶

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

公益社団法人名古屋食品衛生協会会長
名古屋食品国民健康保険組合理事長

舟橋 左門

旧年中は、会員の皆様方から頂いたあたたかいご支援とご協力に心から感謝申し上げます。

ところで本年も国際紛争、円安などによる原材料費の高騰や人件費の上昇が見込まれ、先行き不透明な状態が続くものと見込まれます。しかし政府は令和七年度予算編成に向け、持続的・構造的賃上げなどを実現し、家計所得の伸びが物価上昇を上回る状況を作り出す等と「経済財政運営と改革の基本方針 2024」で述べており、食品業界にとって良き年になるのではと期待しているところです。

さて、食品衛生協会は本年も昨年と同様、ノウウイルス等による食中毒の防止対策に取り組んでまいります。更に会員の皆さんによる自主衛生管理の推進、手洗いの徹底や「HACCP の考え方を取り入れた衛生管理」の実施を更に推し進めたく、また万が一、食中毒が発生した場合お客様への適切な補償とお店の営業継続を確実にするため、「食品営業賠償共済あんしんフード君」への加入の勧め・PR に努め、食協会員の増強を図ってまいりたいと思っております。

一方、食品国保組合については、組合員各位のご理解とご協力により、永年にわたり保険料 100%徴収を続けています。これにより、組合事業が安定的に運営されております。しかしながら、年々医療費や介護納付金等の負担額が大きくなるなど、国保組合の財政運営には厳しさが増してきています。このような中にありましても、組合員と家族の皆さんの健康の保持・増進は勿論、当組合の健全な事業運営に努めてまいりたいと思っております。

新しい年が、喫茶業界はじめ食品業界の更なるご発展、ご繁栄の年となります事を心よりご祈念申し上げます。

令和 7 年元旦



おめでとう
ございます
令和6年
11月25日

知事表彰
西支部
常務理事
小出 照和 氏

令和6年11月14日 全国大会で表彰されました

**厚生労働省・
生活衛生局長表彰**
碧南支部
杉本 和男 氏



全喫飲連会長表彰

東支部 林 善尚 氏 東支部 岩間 邦子 氏
東支部 守屋 初子 氏 一宮支部 原田 太一 氏

迎春 明けましておめでとうございます。
組合員の皆様にとって良い年となりますように...

(希望された商社様のみ掲載)
(順不同)

<p>業務用食品スーパー アミカ 喫茶飲食生活衛生同業組合 会員証提示でアミカポイント2倍 愛知県内24店舗 https://amica-official.com/</p> 	<p>中部日本コーヒー商工組合 理事長 塩澤 彰 規 専務理事 服部 雄 高 常務理事 片桐 鉄 也 〒451-0016 名古屋市西区庄内通3丁目8 Creative21 1階2号室 (組合員22社) ☎(052) 938-4851</p>	<p>最期の、ありがとう。 葬儀 会館 TEAR ティア ゴヨークヨーはイチバン 0120-549401 本社/名古屋市北区黒川本通三丁目35番地1 ティア黒川5F</p>
<p>一杯一杯、真心を込めた珈琲を。 ワダコーヒー株式会社 本社 〒460-0015 名古屋市中区大井町2-4 TEL 052-331-7333 (代表) http://www.wadacoffee.co.jp ワダコーヒーは2018年に創業100周年を迎えます。</p>  	<p>アプリンクで集客UP おトクな情報を プッシュ通知 クーポン発行で 来店促進 配信回数は無制限! 何度送っても 金額はそのまま! 配信やメニュー変更など、 わずらわしい作業が 電話1本で受付完了しちゃいます!! 株式会社 enlink 名古屋東区東3-6-19TEL/Fax 052-687-6983 ura@enlink.nagoya https://enlink.nagoya Mobile 080-4156-6356 担当/浦 月々 19,800円 (税込¥21,780)</p> 	<p>名古屋市食品国民健康保険組合 理事長 舟橋 左門 役員一同 〒460-0008 名古屋市中区栄四丁目14番21号 愛旅連ビル4階 電話(代表) 052-261-7661</p>
<p>UCCコーヒープロフェッショナル 株式会社 中部営業本部 名古屋市天白区管田 1-1506 TEL.052-805-0115</p>	<p>JASRAC 一般社団法人 日本音楽著作権協会 中部支部 支部長 輪瀬 康 臣 支部/名古屋市中村区名駅南1丁目24番30号 名古屋三井ビル本館13階 TEL (052) 583-7590 (代表)</p>	<p>オフィス商品の販売・設置 人shido ホームページや広告・販促物制作まで 西田商事株式会社 TEL: 052-799-1681 【営業本社】 〒463-0021 愛知県名古屋守山区大森四丁目2106番 【伊勢営業所】 〒516-0018 三重県伊勢市黒瀬町562-54 (学校法人伊勢学園内)</p>
<p>タブレット型POSレジアプリ USENがこんな悩みをかかえたお客様のサポートを致します USEN Register 0120-117-440 株式会社 USEN www.usen.com</p> 	<p>あしたがつてきに! 東邦ガスグループ 体験型業務用厨房ショールーム プロ厨房オイス 〒455-0018 名古屋市港区港明二丁目3番1号 みなとアクルスエネルギーセンター1階 TEL: 052-653-7775 開館時間: 平日9時30分~17時 https://gasmotohogas.co.jp/oisis/</p> 	

業界の活性化を目指し、皆様とともに頑張ります。宜しくお願い致します。 支部長一同 (37支部)

- | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|---------------|-------------|--------------|-------------|-------------|-------------|--------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-----------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|------------|------------|------------|-------------|
| (南知多支部) 田島 清資 | (豊明支部) 石川 修 | (尾張旭支部) 舟橋 左 | (師勝支部) 寺澤 惠 | (海南支部) 黒川 積 | (大府支部) 加古 均 | (小牧支部) 高橋 美喜 | (春日井支部) 林 彦 | (知多支部) 竹内 健 | (稲沢支部) 寺澤 惠 | (津島支部) 三品 繁 | (一宮支部) 鷲津 尚 | (副理事長) 加藤 充 | (副理事長) 藤原 定 | (半田支部) 榊 賢 | (豊田支部) 矢野 弘 | (刈谷支部) 舟橋 光 | (碧南支部) 小嶋 敏 | (西尾支部) 村崎 慎 | (安城支部) 内瀬 成 | (蒲郡支部) 津田 和 | (豊橋支部) 久野 雄 | (副理事長) 天白 浩 | (名東支部) 窪野 剛 | (守山支部) 水野 美 | (瑞穂支部) 川合 真 | (副理事長) 港支部 平松 俊 | (中川支部) 鈴木 彦 | (熱田支部) 山田 充 | (昭和支部) 二下 麗 | (中理事長) 中村 幸 | (中理事長) 舟橋 左 | (西支部) 小築 憲 | (北支部) 奥出 照 | (東支部) 小田 弘 | (副理事長) 千種 堅 |
|---------------|-------------|--------------|-------------|-------------|-------------|--------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-----------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|------------|------------|------------|-------------|

第67回全喫飲連 チャレンジ県ふくしまフランチイiwaki大会 広報部 久野雄一



式典の様子

令和6年11月14・15日全国大会福島県大会に参加しました。

14日(木)名古屋駅集合、曇りだが寒くもなく新幹線にて出発しました。

品川駅で常磐線にひたちち乗り換え、ホテル送迎バスにより、ホテルスパリゾートハワイアンズに到着しました。会場は『ラピータ』14時40分に開会です。

開会宣言と開会の辞などセレモニーが進行しました。

塩 福島県理事長は「原子力発電所の原子力

災害から、13年8か月になり、全国の皆様の応援もあり、被害は物も心も癒され、ひとつひとつ実現するふくしまを合言葉に開催に漕ぎ着けました。」と歓迎の言葉を、田村全喫飲連会長も「ようやく東北震災後全国大会の誘致の期待にお答えいただきました。」と大会挨拶を述べられ、式典は表彰式や数多くのご来賓の挨拶紹介がありました。

表彰式では愛知県から厚労省健康・生活衛生局長表彰と全喫飲連会長表彰に5名の方が受賞されました。

大会宣言・運動方針・スローガンが発表された

最後に、今回開催地のチャレンジ県ふくしまフランチイiwaki大会から次回開催地は2025年6月11日(水)リーガロイヤルホテル大阪での大阪大会の発表があり大会旗の引継ぎが行われました。式典は滞りなく終了、各部屋に行き温泉を堪能し6時からは皆様お待ちかねの懇親会となりました。

フラダンスショーとToshie(としえ)さんの歌で会場を盛り上げた。

会場は大盛況の懇親会となりました。さあ、20時30分よりフラダンス会場に移動です。ヤシの木に囲まれた浜辺で、ハワイアン楽器プイリ音色が響き渡る裸の男性たちが火を操り、女性たちが優美なフラダンスを興奮と魅惑の30分間でした。

エキスカッション 11月15日(金)舟橋左門

今にも降りそうな空模様ですが、23名マイクロバスにて2000年にオープンした環境水族館“アクアマリンふくしま”へ、愛くるしいコツメカワウソに迎えられ又地元の幼稚園児とも一緒になり、ほっこり。自然と環境を重視し再現され浜辺の魚と深海魚を探検、親潮と黒潮が会う福島の海、見どころが多く、様々な角度から観察ができる大水槽、巨体のトドのダイナミックな泳ぎ、またカラフルな小さな熱帯魚に至るまで多種多様な生き物と



フラダンスショー

原生林の植物。 珍しかった事はサンゴが餌をもらっている所に遭遇、餌を与えるとききれいにひらくそうです。幼稚園児に交じり真剣に見入ってしまい見応えがありました。

水族館を出る頃は雨が、昼食場所に移動し新鮮な福島の魚介類を頂き、最後は観光物産館 いわき”ら・ら・ミュウ”へ、他県の方々とも一緒になりました。

皆さん土産物を買ってこんで湯本駅へ、品川駅経由新幹線で帰路に、7時過ぎに名古屋に着きました。ご多用のところご参加いただき有難うございました、お疲れさまでした。“2025年6月11日大阪大会です是非ご参加ください”



ジンベイザメ



懇親会の様子



アトラクション



サンゴに餌をあげている様子



アクアマリンふくしまにて記念撮影

全国喫茶飲食生活衛生同業組合連合会補助事業 広報部 久野雄一

経営講習会 日時：令和6年11月27日(水)15時
場所：東京第一ホテル錦 レジェロ

テーマ「事業承継について」(喫茶飲食店の経営ガイドブックVI参照)
講師：日本ビジネスコンサルタント 中小企業診断士 梶野照夫氏



講習会の様子

鷺津副理事長の司会で始まり、舟橋理事長は私ども業界は高齢化に伴い跡継ぎ問題が大きな課題、本日の講習会の中から少しでもヒントを得て頂きたいと挨拶された。
司会者から梶野氏は本日のガイドブックVIの執筆をされたことの報告があった。
事業(お店)を譲りたい → 仲介 ← 事業(お店)を譲り受けた

事業継承を上手に進めるために、自店の強みと弱みを分析し、売上アップを図ることが重要です。
*日本公庫は専門担当者によるサポートと無料サービスがあり、融資相談も受けられます。
*小規模事業者持続化補助金など補助金と助成金の説明がありました。

日本公庫 事業承継マッチング **検索** 相談してください。

アンケート結果から一部紹介

○事業承継をある程度考えている 72.8% ○参考になったは 63.6%

次回 【令和7年2月5日(水)】
15:00 東京第一ホテル錦
「知っておきたい身近なアレルギー」講習会

愛知県生活衛生同業組合連合会

令和6年度 講習会 日時：令和6年11月19日(火)午後2時~4時
会場：ホテル・ルブラ王山(2階)「飛翔」

(1) 演題 「楽しく健康な食生活のために」
講師 名古屋市立大学 地域包括医療学寄付講座 鈴木幹三氏



講師 鈴木氏



講習会の様子

1. フランスで見た食生活
講師のフランス巡礼旅の報告で、食生活が主でした。普段の食事は意外と質素で、週末はちょっと豪華に！
2. 健康な食生活ア・ラ・カルト
さまざまな食品をまんべんなく摂取し、栄養バランスの良い食事をとることが不可欠で基本、あとはプラスαです。



講習会の様子

3. 名古屋市の食中毒発生状況
今年度はノロウイルス食中毒だけでなく、鳥刺しなどによるカンピロバクター、アニサキスや毒キノコなど注意が必要です。

4. 新型コロナワクチン
1~2月にピークが来ます。高齢者に感染リスクがあり、インフルエンザのワクチンも推奨します。同時接種も問題はありません、と講師は言われています。



神野連合会会長挨拶 連合会 杉原事務局長



講師 石田氏

- (2) 演題 「介助犬について」
講師 社会福祉法人 日本介助犬協会 石田夢果氏
介助犬をはじめ盲導犬や聴導犬は、さわるや見つめるなど気を引くことなく静かに見守ってください。(身体障害者補助犬法 2002年制定)
*お店の方に…お客様のスペース(厨房以外)では介助犬を義務として受け入れる義務があります。お客様と区別しないように工夫してください。
前向きな受け入れをお願いします。

名古屋市消費生活センターからのお知らせ

電話勧誘販売

突然かかってきた電話で、海産物を購入することになった

以前に購入していただいた〇〇水産です。また良い商品が入りましたので、送らせていただきます。

後日... 代引き配達で届いたから、お金を払ってしまった!

住所や電話番号の確認はされたが、頼んだつもりはなかった

クール便

◆こんな事例に関するご相談は◆

消費者ホットライン 局番なしの 188(いやや!) 年末年始を除く毎日 お近くの窓口につながります

飲食店向け

タブレットPOSレジ

多機能 × 低価格

軽減税率制度に対応!!

www.usen.com

株式会社 USEN 中部支社 名古屋支店 受付時間 (年中無休)

お問合せ先 0120-117-440 9:00~22:30

